



MACARENA PÉREZ

La industria aún no logra recuperar los volúmenes exportados en 2020, indicó la asociación gremial liderada por Loreto Seguel.

CONSEJO DEL SALMÓN:

Envíos de Salmón se estancan en volumen en el primer trimestre

En valor, los despachos totalizaron US\$ 1.764 millones, subiendo un 4,4%.

EYN

El Consejo del Salmón, entidad gremial que reúne a las firmas AquaChile, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén (representan el 52% de la producción de la industria), reportó que los envíos de salmón y trucha alcanzaron un total de 203.521 toneladas al primer trimestre. Este volumen representa una caída de 1% respecto del mismo período de 2022. En tanto, el valor de dichos envíos totalizó US\$ 1.764 millones, por lo que subieron 4,4% respecto de los primeros tres meses del año pasado.

La entidad gremial manifestó que si bien la producción chilena de salmón —que se genera principalmente en las regiones de

Los Lagos, Aysén y Magallanes— mantiene un lugar preponderante en la economía nacional —situándose como la tercera industria chilena que más exporta al mundo—, aún no logra recuperar los volúmenes exportados en 2020.

“Los datos del reporte de exportaciones del primer trimestre de este año reafirman que el crecimiento anual de las toneladas exportadas de salmón chileno al mundo se encuentra estancado. Iremos monitoreando cómo avanza el año y tomamos estas cifras como una oportunidad para trabajar en una alianza público-privada efectiva, para impulsar y proyectar esta industria de cara a la nueva Ley de Acuicultura”, dijo Loreto Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón.